



## Ein Ohrenschmaus: erster Butterbrezel-Jazz der Saison

Gelungener Auftakt der Butterbrezel-Saison am Sonntag im Schlosshof in Leipheim: Nachdem das zahlreiche Publikum die im Eintrittspreis enthaltene Butterbrezel mit Kaffee schon genossen hatte, griffen kurz nach 11 Uhr Linda Kyei, Jean Pierre Barraque und Bassist Steffen Hollenweger zu ihren Instrumenten. Eine Premiere übrigens: zum ersten Mal wurde das Duo Linda und Jean durch den Stuttgarter Bassisten Stef-

fen Hollenweger verstärkt. Und es war ein Ohrenschmaus für die Zuhörer, was die drei Musiker boten. Ihr Repertoire spannt sich über einen Zeitraum von 1930 bis heute. Die Freunde des Jazz, Blues und Latin kamen voll auf ihre Kosten und die entspannte Atmosphäre auf dem Schlosshof tat ein Übriges, um diesen ersten Butterbrezel-Jazz der Saison zu einem Hochgenuss werden zu lassen.

Text/Foto: Erich Herrmann